



Nicole Lippmann, Teamleiterin TK Maxx Leipzig (Hainstraße) übergibt die Spende an Kerstin Stadler vom Kinderhospiz Bärenherz

15.10.2020 15:36 CEST

TK Maxx unterstützt Bärenherz mit einer Spende aus dem Corona Found

TK Maxx bat seine Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen in der Filiale Leipzig/Hainstraße, Vorschläge zu unterbreiten, welche gemeinnützigen Vereine mit einer Spende aus dem Corona Found gefördert werden sollten.

Teamleiterin Nicole Lippmann hatte aus der Presse erfahren, dass die Bärenherz-Sommernacht, die große Spendenveranstaltung des Leipziger Kinderhospizes, wegen Corona ausfallen musste. Deshalb schlug sie vor, das Kinderhospiz Bärenherz zu unterstützen.

Der Vorschlag wurde gern angenommen, so dass am 15. Oktober im Kinderhospiz eine Spende in der Höhe von 500 Euro übergeben konnte.

Herzlichen Dank für diese schöne Unterstützung, wir freuen uns, dass an das Kinderhospiz Bärenherz gedacht wurde.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de